

At Airbus Canada, our employees work together to evolve mobility worldwide - one good idea at a time. If you have a good idea, we'll provide the environment where it will thrive and grow into a great product or customer experience. Your ideas are our fuel.

We are seeking someone to help define, develop and collaborate in deploying a workload capacity management system for Airbus Canada. The aim of the initiative is to facilitate the analysis of employees capacity to execute various projects in parallel by a function while taking into consideration the project timelines.

The selected candidate will contribute to the following elements:

- Benchmark the workload management systems deployed on other Airbus' programs
- Collect information from previous initiatives to consolidation into a newer version of the model
- Capture the function's area of work and define the workload criterias to be modelized in a system
- Harmonize process and model with functions
- Identify reporting model at the project level and function level, and global reporting at Airbus Canada's level
- Create a standard visual dashboard to easily identify functions & departments with excess or lack of capacity to take on new initiatives
- Document reference manual to be used by project managers and functions
- Test methodology on pilot projects with real initiatives to confirm validity and efficiency of the workload model system

Qualifications: As our ideal candidate,

- You are enrolled in a Bachelor's degree in Engineering, or equivalent
- You can identify, consolidate requirements and translate them into a concept
- You have the ability to develop and create data model concepts
- You think outside of the box
- You have a facility to communicate and able to work in a team environment
- You are organized and autonomous
- You are able to communication and write in French and English

Airbus Canada is an equal opportunity employer and encourages women, Aboriginal people, persons with disabilities and members of visible minorities to apply.

Your ideas move people.

+++++

Chez Airbus Canada, nos employés travaillent ensemble pour faire évoluer la mobilité dans le monde entier – une bonne idée à la fois. Si vous avez une bonne idée, nous vous fournirons

l'environnement dans lequel elle prospérera et se transformera en un excellent produit ou une excellente expérience client. Vos idées sont notre carburant.

Nous recherchons quelqu'un pour nous aider à définir, développer et collaborer au déploiement d'un système de gestion de la capacité de charge de travail pour Airbus Canada. L'objectif de l'initiative est de faciliter l'analyse de la capacité des employés d'une fonction à exécuter différents projets en parallèle en tenant compte des échéanciers des projets.

Le candidat sélectionné contribuera aux éléments suivants :

- Faire des analyses comparatives sur les systèmes de gestion de la charge de travail déployés sur d'autres programmes d'Airbus
- Collecter des informations sur les initiatives faites dans le passé pour les consolider dans une version plus à jour du modèle
- Capturer les spécificités de travail de la fonction et définir les critères de charge de travail à modéliser dans un système
- Harmoniser le processus et le modèle avec les fonctions
- Identifier le modèle de reporting au niveau du projet et au niveau de la fonction, ainsi que le reporting global au niveau d'Airbus Canada.
- Créez un tableau de bord standard pour identifier facilement les fonctions et les départements présentant un excès ou un manque de capacité afin de se commettre pour entamer de nouvelles initiatives.
- Créer un manuel de référence qui sera utilisé par les chefs de projet et les fonctions
- Tester la méthodologie sur des projets pilotes avec des initiatives réelles pour confirmer la validité et l'efficacité du système de modèle de charge de travail

Qualifications: En tant que candidat idéal,

- Vous êtes inscrit dans un baccalauréat en ingénierie ou équivalent
- Vous savez identifier, consolider les exigences et les traduire en concept
- Vous avez la capacité de développer et de créer des concepts de modèles de données
- Vous pensez différemment (thinking outside of the box)
- Vous avez une facilité à communiquer et êtes capable de travailler en équipe
- Vous êtes organisé et autonome
- Vous êtes capable de communiquer et d'écrire en français et en anglais

Airbus Canada est un employeur garantissant l'égalité d'accès à l'emploi et encourage les femmes, les Autochtones, les personnes handicapées et les membres des minorités visibles à postuler.

Vos idées font bouger les gens.